



## **Merci**

Nous tenons à exprimer notre profonde gratitude envers les services municipaux pour leur dévouement face aux inondations. Leur travail a limité les dégâts et protégé nos concitoyens, qui sans surprise ont fait preuve de solidarité.

Nous regrettons que la maire et ses adjoints refusent l'aide de certains élus en période de crise. Pourtant l'union et la collaboration sont essentielles pour le bien-être de tous.

## **Des Promesses Non Tenues**

Le débat d'orientation budgétaire de février a révélé des promesses non tenues par la majorité et absentes pour cette dernière année de mandature. Faisons ensemble le point sur les promesses non budgétisées pour cette dernière année de mandat :

### **Vie économique**

On peut regretter l'absence de construction de bureaux et d'espaces de coworking partagés, qui auraient trouvé pleinement leur place près de la gare, jumelés avec la création d'un service d'information-conseil dans le bâtiment de la gare.

A noter aussi que notre entrée de Ville rue de Rennes est devenue un espace triste et pour lequel il n'est actuellement prévu aucun nouveau projet.

### **Développement durable**

La mise en place d'îlots de fraîcheur et la végétalisation dans les quartiers, les jardins partagés, l'installation de ruches, la valorisation du potentiel pédagogique des sites naturels ont été remplacées par une année de l'arbre et la suppression des pots de fleurs. Une accélération de la généralisation des systèmes d'économie d'énergie et le suivi des consommations dans les bâtiments publics devient une priorité climatique.

### **Vivre ensemble**

D'autres promesses n'ont pas été tenues, laissant de côté des initiatives essentielles pour le vivre-ensemble. Les jardins du prieuré, qui auraient pu être un lieu de rencontre et de déplacement doux, n'ont pas été intégrés pour l'instant dans les projets de rénovation. Cette absence, couplée à l'abandon d'autres éléments clés pour la cohésion sociale et la participation citoyenne, témoigne d'un manque d'engagement envers les aspirations des Bettonnais. La ville aurait pu bénéficier



d'une dynamique renouvelée grâce à des espaces de covoiturage, des animations de quartier, et une meilleure communication avec les habitants, notamment ceux exclus du numérique. Malheureusement, ces opportunités ont été négligées, laissant les habitants dans l'attente de projets qui auraient pu enrichir leur quotidien.

L'aménagement du plan d'eau pour des activités sportives et de loisirs ne sont pas non plus au programme de 2025.

Depuis l'élection 5 années sont passées qu'en est il de la résidence sociale seniors en cœur de ville?

Le vivre ensemble passe aussi par l'information et les panneaux municipaux toujours absents?

### **Le programme de qui?**

Sans vouloir remettre en cause la semaine de 4 jours pour l'école car notre ville a besoin de stabilité sur le sujet, Mme la maire a redit en conseil qu'elle a suivi le programme. Pourtant, on peut y lire **3 fois** «La poursuite et l'amélioration de l'organisation de l'école sur 4,5 jours».

Quel programme politique inspire les actions de notre majorité actuelle?

### **C'est que le début**

Votre avis compte, et ensemble, nous pouvons faire en sorte que ce soit le début d'un véritable accord à gauche, d'une collaboration pour **imaginer Betton demain**. Pour nous y aider, nous vous invitons à répondre au questionnaire commun disponible sur notre site et celui de BRS.

**Vos élus Osons Betton**

[osonsbetton@gmail.com](mailto:osonsbetton@gmail.com)

<http://osonsbetton.fr>